
O1    Le son [o] 

Le son [o] s’écrit de différentes façons : 

Certains mots terminés par le son [o] 
s’écrivent avec une consonne qu’on 
n’entend pas :  

trop  

un artich………. un crap…………….  

des chevaux 



O2    Le son [i] 

Le son [i] s’écrit de deux façons : 

une sour…………  

du r……….. 

un out………. 

Certains mots terminés par le son [i] 
s’écrivent avec une consonne qu’on 
n’entend pas :  

s………… 



O3    Le son [y] 

Le son [y] s’écrit d’une seule façon : 

une tortue 

Certains mots terminés par le son [y] s’écrivent avec une consonne 
qu’on n’entend pas :  ………………………………….. 

…………………………………… 
…………………………………… 



O4    Le son [e] 

Le son [e] s’écrit de trois façons : 

Il faut aussi connaître un mot qui finit par –ed :  

un ………………… 



O5    Le son [ɛ] 

Le son [ɛ] s’écrit de plusieurs façons : 

Attention! En milieu de syllabe ou devant une consonne 
double, le –e n’a pas besoin d’accent! 
    exemple : la Terre 



O6    Le son [ã] 



O7    Le son (in) 



O8   m devant m, b, p 



O9           La lettre G 



O10   La lettre C 



O11   Le son [k] 

Le son [k] peut s’écrire de différentes manières :  

Mais aussi :  



O12   Les accents 



O13                La lettre S 



O14                Le son [z] 

Le son [z] peut s’écrire de différentes manières :  

Attention! On peut entendre le son [z] lorsque l’on fait 
des liaisons :  

les oiseaux les avions les oreilles 



O15               Le son (gn) 

Le son (gn) s’écrit d’une seule façon :  

Attention! Il ne faut pas confondre les sons (gn) et 
(nié) :   

un jardinier 


